

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Betreiber Milan Brantusa hat immer eine Kleinigkeit für die kleinen Besucher.

Foto: Kohl

Familie Brantusa hat ein Herz für die Jüngsten

■ (ak). Im Prater bringt die Alt-Wiener Grottenbahn der Familie Brantusa Kinderaugen zum Leuchten und zaubert Lächeln auf die Gesichter.

Das Geschäft wurde zum kinderfreundlichen Betrieb nominiert. Auf der Fahrt durch das Märchenland lernt jedes Kind Max und Moriz, Rotkäppchen, Micky Maus und viele ande-

re Figuren kennen. "Nach der Fahrt darf sich jedes Kind ein kleines Geschenk aussuchen", erklärt Herr Milan Brantusa. Wer noch nicht genug hat, auf den wartet ein Abenteuerspielplatz zum Austoben.

Nominieren Sie Ihren Favoriten auf www.fuerdichda.at und gewinnen Sie eine Reise für Zwei ins Disneyland Paris!